



## **ANTROPOLOGIA II**

**Alumna:** Karla Jharumi Sanchez Salas

**Docente:** Dra. Irma Sánchez Prieto

1er Parcial

Segundo Semestre Grupo A

**Nombre De La Licenciatura:** Medicina  
Humana

**Tema:** Mito

## II. MITO SOBRE EL CHUPACABRAS

El chupacabras es una criatura legendaria que ha capturado la imaginación popular en América Latina, especialmente en Puerto Rico, donde se reportaron los primeros avistamientos en la década de 1990. Su nombre proviene de la combinación de las palabras “chupar” y “cabras”, ya que se le atribuye la habilidad de atacar y drenar la sangre de cabras y otros animales de granja. Los testimonios iniciales describen al chupacabras como una criatura pequeña, de aproximadamente un metro de altura, con ojos rojos, espinas en la espalda y un aspecto reptiliano.

### Origen Del Mito

El origen del chupacabras se relaciona con el miedo y la incertidumbre que enfrentaban los agricultores ante la misteriosa muerte de sus animales. A medida que los reportes se multiplicaron, la figura del chupacabras se convirtió en un símbolo de la ansiedad social, alimentada por el deseo de encontrar una explicación a lo desconocido. Con el tiempo, el mito se expandió a otros países, adaptándose a las culturas locales y adquiriendo diferentes características.

### **Bibliografía Del Mito De El Chupacabras**

[Cruz, José. \(2010\). El Chupacabras: Mito y realidad. México: Ediciones B.](#)